



天気予報は曇。今年は、「延期にならず当日開催出来そう！」そんな期待で迎えた5月21日。

開会式は、予報になかった快晴！まさに運動会日和でしたね。小学校で初めての運動会に緊張気味に並ぶ1年生、1年先輩になった2年生、初めてすずめ踊りに挑戦する3年生、踊りを3年生に教えながらたくさん練習した4年生、大きな声で住小ソーランのかけ声をしていた5年生、住吉台小学校の最高学年として堂々と並び演技を披露した6年生。とても素晴らしかったです。

今年もコロナ禍での開催となり、大きな声で声援を贈ることはできませんでしたが、たくさんの保護者の皆さまの大きな拍手で、子供達も練習以上の力を発揮できたのではないのでしょうか。そして今年も保護者の皆さま、エプロン先生、コンパス住吉台さんとたくさんの方が運動会のお手伝いを快く引き受けてくださり、まさに学校・地域・保護者一丸となってみんなで作り上げた運動会になったと思います。ご協力くださいました皆さまに改めて、心より御礼申し上げます。

そして、今年も3年ぶりに青葉まつりも開催されていました。少しずつではありますが、子供達が楽しめる催しも増えてくるのではないかと期待をしつつ、PTA活動でも感染症予防対策をしっかりとしながら『子供達のために』何が出来るのか、みんなで考えながら活動を進めてまいります。今後ともご理解とご協力の程、よろしく願い申し上げます。

会長 三戸 葵

第1回運営委員会報告

令和4年5月16日(月)に第1回運営委員会・プール運営委員会が開催されました。

開催時間を、各学年委員・専門委員会で分け、3密を避け開催しました。今後の活動や、PTA室の利用方法などの説明を行い、今年度初となる顔合わせが無事終了いたしました。

参加して下さった各役員の方、皆さま、たくさんのご協力をありがとうございました。

※運営委員会での協議の結果、承認された主な事業企画と報告内容は下記の通りです。

【学年委員会】

学年	事業企画内容・事業報告	実施時期
1～6学年	運動会運営に関する補助	5月21日(土)
6学年	6年生の卒業を祝う餅つき会(詳細未定)	1月
委員会	事業企画内容・事業報告	実施時期
広報	「あゆみ」の作成 PTAフェスティバルのパネル作成	秋頃～ 未定
健全育成	健全育成協議会への参加 登校指導についての協議など	6月6日(月) 4月
研修・保体	泉区P連ソフトバレーボール大会	中止
選考	PTA本部役員選出に関する活動	8月頃～

第2回運営委員会は7月7日(木)になります。企画書・報告書の締め切りは6月30日(木)です。

学年委員会・専門委員会の皆様は、企画書・報告書の提出をお忘れになりませぬよう、ご注意ください。

書類の提出などがやむを得ず遅れる場合などは、本部役員までご連絡ください。

【その他】

・運動会のお手伝いの役割決定。(各学年委員・各専門委員に、順位誘導やゴールテープ持ちなどを依頼。)

運動会開催

令和4年5月21日(土)、運動会が開催されました。去年同様、2学年ごとの競技・演技となりましたが、保護者の皆さまや地域の皆さまのご声援・ご協力のもと、子供たちの笑顔があふれる素晴らしい運動会となりました。

競技・演技のご協力をしてくださった皆さまに、心より感謝申し上げます。

また、近隣駐車場の無断利用の巡回を行いましたところ、多くのご家庭の皆さまにご協力をいただいていることがわかりました。日差しの強い中、小学校まで歩いて応援にお越しいただき、本当にありがとうございました。

しかし、一部のご家庭でルールが守られていない様子がみられました。体調に不安のある方、ご高齢の方の参加がある場合などは、必ず学校にご連絡をいただき、駐車許可証を発行していただきますようお願い申し上げます。



第2回住吉台学校運営協議会のご報告

学校と保護者、地域との連携および協働を促進するためのコミュニティスクール、住吉台学校運営協議会が5月25日(水)に実施されました。

第2回となる今回は、小学校・中学校の教育方針等の確認や、「住吉台の児童生徒に求める姿について」付箋を使ったグループワークを行いました。「子供たちの良いところ」、「今後更に良くするためには」という課題などについて、委員の方々の様々な立場から多くの意見が出され、熟議の上、共有する事ができました。

第1回防犯懇談会の開催

令和4年5月27日(金)、第1回防犯懇談会が開催されました。日頃、子供たちの登下校を見守ってくださる学校ボランティア防犯巡視員の皆さまと住吉台連合町内会会長、コンパス住吉台、小中学校職員、住吉台小学校PTA役員が集まり、住吉台町内の情報交換や子供たちが安全に過ごすための協議を行いました。

巡視員の皆さまの子供たちへの愛情はとても深いもので、感謝をしてもしきれないほどでした。この場をお借りして、日々の愛情と情熱に対し、改めて感謝申し上げます。

しかし、巡視員の皆さまが困っている点もいくつかあがりました。保護者の皆さまのご協力が必要になります内容ですので、ご家庭でしっかりと下記について共有していただきますようお願い申し上げます。

- ・スクールゾーンでの徐行運転のお願い。(子供が飛び出しても停車できる速度で運転してください。)
- ・歩行者優先のお願い。(信号のない横断歩道は、歩行者が最優先となります。)
- ・自家用車での送迎のルールの確認のお願い。(校門付近での下車はご遠慮ください。)
- ・自転車が軽車両であることの再確認のお願い。(児童の自転車の危険運転が目立っています。)
- ・ゴミの持ち帰りのお願い。(公園などで出たゴミはどこに捨てているのか、お子様にご確認ください。)

雨の日も暑い日も寒い日も雪の日も、毎日子供たちを見守ってくださる方々が巡視員の皆さまです。善意と深い愛情で行われている活動ですので、ご家族全員でご協力くださいますようお願い申し上げます。

引き渡し訓練の実施

令和4年5月27日(金)、小中合同引き渡し訓練が行なわれました。大きな問題もなく、スムーズに訓練を行うことができました。ご協力いただきありがとうございますございました。

地域ぐるみ総会の開催

令和4年6月1日(水)、住吉台中学校にて、地域ぐるみ総会が開催されました。本校職員、本部役員も参加し、地域での活動や、地域のコミュニティがより良いものになるよう、協議を行いました。

昨年からはじめた、PTA本部役員のコラム。とても好評な企画だったため、今年度も継続することが決定いたしました！謎の組織といわれるPTA本部の空気感が、より多くの人に伝わることを心から願っています。

コラムは、次回からスタートいたします。ぜひ楽しみにしていてくださいね！



PTA本部役員副会長 小内さんの絵画